



LE CATIDIEN



DES NOUVELLES DE CATOFF

Sylvestre 1er s'exprime sur l'affaire de la caricature

Le Roi du Catstan a répondu sèchement à son homologue de Batracie.

Suite au scandale de la caricature qui a provoqué un tollé en début de semaine, le Roi du Catstan, son altesse Sylvestre 1er a tenu à donner son avis sur la question :

"J'ai bien reçu la lettre du Roi Crapaud-Léon 1er concernant cette caricature dans le journal "Félix Hebdo".

Dans sa missive, il explique sa peine par rapport aux moqueries concernant la déesse Heqet qui est extrêmement importante pour son pays et ses habitants.

Je suis également très peiné pour la Batracie et ses habitants que cela ait pu les toucher ainsi.

Mais au Catstan, nous accordons une grande importance à ce que la liberté d'expression soit unanimement respectée.

C'est pour cela que je ne peux pas donner suite aux demandes du Roi de Batracie.

Le Catstan incarne également des valeurs de respect concernant les autres peuples et la satire doit rester une forme d'humour qui ne doit pas avoir pour but de blesser."

Une réponse claire de notre Roi qui soutient les valeurs de liberté d'expression que nous défendons dans les différents médias du Catstan.

Nous espérons que cela sera toujours le cas à l'avenir et que nous pourrons toujours nous exprimer sans craintes dans n'importe quel média.

Du côté de la Batracie, il nous a été indiqué que le Roi en place à mal pris cette réponse de son homologue au Catstan.

Il a été dit également que Crapaud-Léon 1er ne compte pas en rester là et qu'il y aura une réponse appropriée très prochainement.



Le groupe dissident "Action Dog"

On a enfin retrouvé Catoff mais...

Catoff est bien caché au Doggystan mais s'est rapproché d'un groupe dissident.

Une bonne et une mauvaise nouvelle pour le gouvernement du Catstan.

La bonne est que Bernard Catoff a enfin été localisé mais la mauvaise est que celui-ci se trouve au Doggystan.

On sait que les relations entre le souverain Sylvestre 1er et le président Snoop sont un peu froides suite au refus du Roi du Catstan de juger Bernard Minou.

Mais la problématique est un peu plus complexe car Bernard Catoff serait protégé par un groupe dissident puissant au Doggystan, "Action Dog" qui est même vu comme un groupuscule terroriste par certains.

Ce qui est sûr c'est que le gouvernement du Doggystan n'est pas du tout en bons termes avec ce groupe et au Catstan, on cherche une solution pour pouvoir rapatrier Catoff pour qu'il vienne s'expliquer sur son compte caché.

Jack Chicat cherche qui est "la balance"

Le Premier Vassal du Catstan cherche qui a bien pu dénoncer ce projet particulier.

Contacté par nos services, le Premier Vassal du Catstan, Jack Chicat l'avait bien mauvaise.

En effet, nous lui avons demandé un retour concernant la rumeur de compétition mêlant aussi les médias qui serait organisée pour définir le nouveau Vassal de l'économie.

Mais s'il a presque confirmé la rumeur et donc le projet, il était surtout focalisé sur la personne qui a donné toutes ces informations sur Chatter.

"Effectivement, nous réfléchissons à une manière originale de faire découvrir les coulisses du gouvernement Catstanais au peuple.

C'est vrai que une idée a germé pour recruter un nouveau Vassal de l'économie et que la décision n'a toujours pas été prise.

Par contre je ne comprends pas quel est l'intérêt du matou qui a divulgué ces informations.

Je sais que c'est un Vassal en fonction qui a donné ces éléments et nous le recherchons activement, d'ailleurs nos services de Police ont contacté ceux de Chatter afin de connaître l'identité de la balance.

Oui je dis bien une balance, et cette balance est un traître à la nation.

Il n'y aura aucun cadeau de fait à ce matou et nous ferons en sorte qu'il le paye très cher."

Un Chicat passablement énervé donc et le Vassal mis en cause risque très gros.



Jack Chicat rit jaune